

「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第8号

# むくの木

延岡市立浦城小学校  
令和3年11月26日(金)  
発行：校長 小岩崎 長規

## 実りの秋 サツマイモ収穫「たくさんとれたよ！」

11月18日に、学校の畑で育ててきたサツマイモの収穫をしました。6月に全員で「紅はるか」と「シルクスイート」を植え、水やりや草取りなどをしながら成長を見守ってきました。その後、順調に育ちどれくらいの収穫があるか楽しみにしていました。いもほり開始前に全部で何個のいもが収穫できるか予想して楽しみながら掘りました。結果は207個、しかも子どもたちの顔くらいのでっかいのもたくさんあり、子どもたちは、大喜びしながら掘っていました。お手伝いに来ていただいたご家族や地域の方とも楽しく触れあいがらの収穫となりました。



## 交流学习で旭小へ

11月9日、旭小学校へ行ってきました。当日は、旭小の子どもたちと一緒に読み聞かせを聞いたり、給食を食べたりして、昼休みにはたくさんの子と一緒に運動場でケイドロ(鬼ごっこ)しました。浦城小の子どもたちにとって大人数の集団で活動をするのは大切な経験です。旭小での交流学习は、年2回計画しています。1回目は、コロナで中止となっていましたが、2回目の今回、実施できてよかったです。



## 観劇会

11月15日、鑑賞教室を行いました。コロナ禍で子どもたちが劇などを鑑賞する機会が減り、それを補う目的の文化庁主催事業を受けて無料で行うことができました。鑑賞した劇は、「ヘレン・ケラー～ひびき合うものたち」です。大型トラックで運んできた資材を体育館半分に設置し、とても広い舞台やたくさんの照明の中での迫力ある演技に、子どもたちは時間がたつのを忘れて見入っていました。質の高い演技に触れることができ感謝です。



## 浦城っ子の作文

「楽しかった修学旅行」

6年 谷口 紗衣

11月4日と5日の2日間は、南浦連合での修学旅行でした。バスの中では、バスガイドの「山ちゃん」こと山口さんの話を聞きながら目的地に向かいました。

今年は宮崎県内での修学旅行だったので、行ったことがあるかなと思ったけど、どの場所も行ったことがなくドキドキしていました。

その中でも特に心に残ったのは、飫肥城下町での班別行動です。私は1班でした。班別研修では飫肥城の周りを歩いて学習したり、みんなとコイなどを見たりして、学習も交流も深まったので一番の思い出です。

夜は、ホテルに泊まりました。初めて泊まったホテルで部屋はとても広くてきれいだったのでドキドキしてなかなか寝つけませんでした。2日目の朝は、男子3人が朝ご飯に荷物を持ってきていて笑ってしまいました。

最初は不安だったけど、行ってみたらとても楽しかったし、友達も増えたのでうれしかったです。平和学習や県庁での見学もできたのでいい思い出になりました。



### 「ALT」って？

Assistant Language Teacher の略で、外国語指導助手のことです。児童の英語発音や国際理解教育の向上を目的に延岡市教育委員会から派遣されて来校し、主に外国語や外国語活動の時間に担任と協力しながら授業を行います。浦城小には、アメリカ合衆国出身のアンソニー先生が来ます。昼休みに一緒に遊ぶなどの交流もしてくれています。



### 12月の行事予定



- |        |                        |
|--------|------------------------|
| 1日(水)  | ALT来校                  |
| 3日(金)  | 持久走大会(浦城小グラウンドにて)      |
| 8日(水)  | ALT来校、非行防止教室           |
| 10日(金) | スポーツフェスタ参加(6年)、ふくろう号来校 |
| 15日(水) | 避難訓練(火災)               |
| 24日(金) | 終業式                    |
| 25日(土) | 冬季休業日開始 1/6まで          |

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！  
「延岡市立浦城小学校」で検索！